

**LOCAL | Sanidad**

## La Junta invertirá 321.000 euros en la mejora de las Urgencias del Centro de Salud de Priego

También se sustituirá el equipo de radiología y se mejorarán los accesos eliminándose barreras arquitectónicas.

### Redacción

Viernes 9 de febrero de 2024 - 12:36



Centro de Salud de Priego.

La Consejería de Salud y Consumo llevará a cabo la mejora de las Urgencias del Centro de Salud de Priego y otros espacios anexos, actuación que supondrá una inversión de 321.000 euros.

Así se lo trasladó la delegada territorial, María Jesús Botella, el alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, en la reunión que han mantenido en Córdoba junto a los ediles Marta Siles y Javier Ibáñez, y el gerente del Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba, Pedro Castro, en la que se abordaron diversos temas relacionados con el mantenimiento y las inversiones de mejora en el

Según ha indicado el Consistorio mediante una nota de prensa, durante el encuentro, Valdivia presentó a Botella el proyecto de eliminación de barreras arquitectónicas del acceso al Centro de Salud por la calle Balbino Povedano, valorado en 29.000 euros, poniendo igualmente sobre la mesa la disposición de los equipos técnicos municipales para colaborar en otras posibles mejoras en la infraestructura del Centro de Salud, con el objetivo de garantizar instalaciones modernas y funcionales que cumplan con las necesidades de nuestra comunidad.

En este contexto, la delegada comunicó la aprobación del proyecto de mejora de las Urgencias del Centro de Salud y otros espacios anexos, al que se desintarán 321.000 euros y que está incluido en las actuaciones a realizar en el Área Sanitaria Sur de Córdoba. Obras que contribuirán notablemente a la optimización de los servicios de salud la localidad, para las que se desconoce aún la fecha concreta de su ejecución.

Igualmente, en la reunión se informó de la sustitución del equipo de radiología, por valor de 108.900 euros, planteándose seguir trabajando en la consecución de mejoras en las instalaciones de profesionales como el dentista, intensificando las actuaciones de mantenimiento que necesita el Centro de Salud para mejorar la atención que se realiza a los usuarios y las condiciones laborales de los profesionales del mismo.

Otro de los temas abordados en la reunión, com así recoge la nota remitida por el Consistorio, es el

relacionado con la idoneidad de contar con un equipo de tres pediatras en el Centro de Salud, así como la labor desempeñada por los médicos de las aldeas, cuyos esfuerzos garantizan una atención médica de calidad a todos los residentes, sin importar su ubicación geográfica.

La nota finaliza indicando que dicha reunión refleja el compromiso conjunto de ambas administraciones, local y regional, por mejorar la calidad de los servicios de salud en Priego y su entorno, demostrando así su firme compromiso con el bienestar y la salud de todos los ciudadanos.